



70
Jahre
NÖBV

Liebe Musikkolleg*innen!

Aus Anlass des 70-jährigen Jubiläums des NÖ Blasmusikverbandes 2022 startet die NÖN eine große Blasmusikaktion.

Im Jahr 2022 gibt es für alle Musikvereine in Niederösterreich die Möglichkeit, sich in einer der 52 Ausgaben der NÖN (in der jeweiligen Lokalausgabe) mit einer halben oder ganzen Seite zu präsentieren. Für den Inhalt und die Gestaltung ist die NÖN-Redaktion verantwortlich.
Jede Woche wird ein anderer Musikverein des Bezirkes vorgestellt.

Alle Musikvereine sind aufgerufen, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Es ist wünschenswert, dass alle Vereine daran teilnehmen, damit in der Öffentlichkeit sichtbar wird, wie vielfältig das Blasmusikwesen in Niederösterreich ist und der Stellenwert dementsprechend präsentiert werden kann.

Aufbau der Seite:

- Gruppenfoto
- Hauptartikel über den Musikverein
- Daten und Fakten zum Verein

Folgende Informationen sind per e-mail an die Redaktion der Lokalausgabe zu schicken:

- Gruppenfoto: in einer möglichst hohen Auflösung
- Hauptartikel: kann bzw. soll folgende Punkte enthalten: Geschichte und Entwicklung des Vereines, besondere Ereignisse, Stellenwert in der Gemeinde, Jugendarbeit, etc. (ca. 1.300 Zeichen)
- Daten und Fakten: Gründungsjahr, Vorstand und Vorstandsmitglieder, Zahl der Mitglieder, Zahl der Ausrückungen, wichtigsten Veranstaltungen im Jahr, etc. (ca. 1.000 Zeichen)

Die Daten können ab Anfang Jänner an die jeweilige Lokalredaktion geschickt werden! Wir bitten aus organisatorischen Gründen, das e-mail cc auch an das Landesbüro office@noebv.at zu schicken!

Bitte nutzt die Gelegenheit, Euren Verein in der NÖN zu präsentieren!

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Thain eh.
Landesobmann